

Vorstandssitzung SV Mattnetz Berlin 19.03.2022

Anwesende: Georg (Protokollführer), Henrik, Silvio, Jaroslaw, Gast: Dennis

Kommentar: Die Vorstandssitzung fand online über Teamspeak statt.

Mitgliederversammlung

Der Vereinsbericht für die Mitgliederversammlung wurde vorbereitet.

Jugendbundesliga

Es wurde diskutiert, ob die Teilnahme an der JBL-Saison 2021/22 noch sinnvoll ist. Viele unserer Spieler wollen/können an den Spielterminen nicht spielen, trotz eindringlichem Appell vor dieser Saison, sich diese Termine freizuhalten. Für den kommenden Spieltag am 26.03.2022 konnten nun mind. 5 Spieler organisiert werden. Die Mannschaft wird nicht zurückgezogen. Es ist allerdings fraglich, ob für die kommende Saison eine Mannschaft gemeldet werden sollte. Denn freigelassene Bretter oder gar der Rückzug einer ganzen Mannschaft sind in der JBL ist sehr teuer.

BMM

Am Montag wird Dennis in Erfahrung bringen, nach welchem Hygienekonzept (3G, 2G oder 2G+) wir im Rathaus spielen dürfen. Danach werden unsere und die gegnerischen Mannschaftsleiter darüber informiert. Ein Termin zum Herrichten des Spiellokals wurde für den 26.03.2022 um 13:30 Uhr angesetzt.

Schulschach und FSJ Oliver Röhr

Es wurde über die Problematik von ausfallenden Terminen in der Schach-AG (Anna-Seghers-Schule) aufgrund von urlaubsbedingter Abwesenheit oder anderweitigen LSB-Verpflichtungen von Oliver geredet. Eine Lösung wurde gefunden, wonach den Eltern ein Teil der gezahlten Gebühren ertsattet wird, um die Ausfälle zu kompensieren. Gleichzeitig ist geplant, so viele Kinder wie möglich nach Beendigung von Oliver FSJ (Ende Juni) und damit auch der Schach-AGs, in den Verein zu holen. Dafür sollen entsprechende Anschreiben vorbereitet werden, die einige Wochen vor dem letzten Schulschach-Termin an die Kinder verteilt werden.

Die nächste Vorstandssitzung findet am 23.04.2022 um 20:30 Uhr, online über Teamspeak statt.